

美郷北義務教育学校だより

学校校訓



10月号 令和7年10月10日発行
校長 石田 俊司

(本校HP)



自 主 協 力 創 造

美郷北学園祭を実施しました！



9月26日(金)に「美郷北学園祭」を実施いたしました。当日は、保護者の皆様、民生委員、学校運営協議会の方々など多くの方々に観覧していただき、園児、児童生徒をはじめ、本校職員、本当に喜んでいます。ご参加、本当にありがとうございました。すべての発表をご覧いただき、どんなご感想をお持ちでしょうか？学年ごとに発表を紹介しますが、後期課程は11月号に掲載させていただきます。

1年生「おおきなかぶ」！



ヒゲダンスの音楽で入場し、大きな声・自信をもって発表する姿に成長がみられ、最後の締めくくりは、「マツケンサンバ」もきちんと踊っていました。

2年生「エミーのすてきなぼうし」！



思い思いの帽子を作成し、「怪獣の鼻唄」を大きな声で、ダンスしながら発表してくれました。息の合ったやり取りに、成長がみられ感動しました。

幼稚園そら・ほし組発表！



劇「ねこのおいしゃさん」を発表してくれました。お医者さんとかわいい看護師さん、そして患者さんたちが大きな声で発表してくれました。一つ一つのセリフをきちんと覚えていて、本当に素晴らしいかったです！

3年生学習発表「しいたけ栽培」！



北郷の特産物である「しいたけ」。3年生自身が体験学習した内容をクイズ形式で発表してくれました。全問正解の児童生徒もいて、とても盛り上がりいました。大切な力「探求心」が育っています。